

Zürich, 25.4.2016

An die Faustball- Mannschaften
der Zone D, Region Basel, Region Solothurn, Region Bern - Wallis

Vakanz Präsident Zone D, Vakanz Schiri-Chef Zone D

Geschätzte Faustballerinnen und Faustballer

Wir Ihr sicher wisst wird der Faustball-Spielbetrieb national von Swiss Faustball und in Eurer Region und Zone von der FAKO SO, FAKO Basel, FAKO Bern und in der 1.Liga durch die FAKO Zone D Westschweiz organisiert.

Seit gut einem Jahr wird ein Nachfolger von Bruno Rölli als Präsident und ein Chef Schiedsrichter der FAKO Westschweiz durch den verbliebenen Vorstand gesucht.

Leider hat sich bis heute niemand gemeldet.

Das Milizsystem in der Schweiz basiert auf freiwilligen Arbeit nicht nur in der Politik und im Militär sondern auch in den unzähligen Vereinen und Verbänden. Diese schweizerische Tugend ermöglicht uns das Faustballspiel auszuüben und als Zuschauer zu geniessen.

Diese Solidarität ist nun bei euch gefordert um Roger Chapius Spielbetrieb Halle und Lukas Back Spielbetrieb Feld zu unterstützen.

Wir bitten euch alle in Euren Vereinen nochmals eine Umfrage zu starten und sich bei Fragen bei Roger Chapius oder Lukas Back zu melden.

Für Fragen stehe auch ich euch jederzeit gerne zur Verfügung

Mit sportlichen Grüssen

Swiss Faustball
1. Ligakommission



Bruno Hauser